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ABSTRAK 

 

Linggar Pratiwi, (2018)  : Pengaruh Hukuman terhadap Tingkah Laku 

Siswa Pada Mata Pelajaran Ekonomi di Sekolah 

Menengah Atas Negeri 12 Pekanbaru 

 

 Penelitian ini berangkat dari rumusan masalah yaitu: “apakah ada 

pengaruh hukuman terhadap tingkah laku siswa di Sekolah Menengah Atas 

Negeri 12 Pekanbaru” dan  bertujuan untuk mengetahui apakah pengaruh 

hukuman terhadap tingkah laku siswa di Sekolah Menengah Atas Negeri 12 

Pekanbaru dan faktor-faktor yang mempengaruhi tingkah laku siswa pada 

pembelajaran ekonomi di Sekolah Menengah Atas Negeri 12 Pekanbaru. Populasi 

dalam penelitian ini adalah seluruh siswa Sekolah Menengah Atas Negeri 12 

Pekanbaruyang berjumlah 1.186 siswa dan sampel yang berjumlah 92 siswa 

dengan teknik pengambilan sampel dilakukan secara Stratified Purposive Random 

Sampling. Pengambilan data diambil melalui angket dan dokumentasi. Data yang 

terkumpul sesuai dengan jenis penelitian ini yaitu variabel X bersifat Interval dan 

variabel Y bersifat Ordinal yang kemudian diubah menjadi data interval, maka 

penulis menggunakan rumus product moment dengan bantuan perangkat computer 

melalui program SPSS For Window versi 21.0. Berdasarkan hasil penelitian 

analisis data yang menggunakan regresi linear sederhana, melihat hasul uji 

hipotesis nya nilai rhitung>rtabel (0,361<0,663>0,463) , maka dapat disimpulkan 

bahwa terdapat pengaruh yang signifikan hukuman terhadap tingkah laku siswa di 

Sekolah Menengah Atas Negeri 12 Pekanbaru, adapun besar kontribusi hukuman 

terhadap tingkah laku siswa sebesar 41% (R squere = 0,440) ini berarti sisanya 

sebesar 59% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini. 

 

Kata kunci : Hukuman, Tingkah Laku 
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ABSTRACT 

 

Linggar Pratiwi,(2018): The Influence of Punishment toward Student        

Behavior at State High 12 Pekanbaru 

 

This research was instigated by a formulation of problem, “was there any 

influence of punishment toward student behavior at State Senior High School 12 

Pekanbaru?”. It aimed at knowing the influence of punishment toward student  

 

behavior at State Senior High School 12 Pekanbaru and the influencing 

factors. 1186 students wew the population of this research, and 92 students were 

the samples taken by using Stratified purposive random sampling. Questionnaire 

and documentation wew used to collect the data. The data obtained were 

apropriate with this research that X variable was interval and Y variable was 

ordinal, the data then was modified into interval data. This, produsct moment with 

the help of SPSS 21.00 for windows was used. Based on the research findings of 

data analysis that simple linear regression was used, the result of hypothesis test 

showed that robserved was higher than rtable (0,361<0.663>0,463). It could be 

concluded that there was a significant influence of punishment toward student 

behavior at State Senior High School 12 Pekanbaru. The contribution of 

punishment to student behavior was 41% (R square was 0.560), and the rest 59% 

was influenced by other factors that were not studied here. 
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 ملخص
تأثير العقاب فى سلوك التلاميذ بمادة الاقتصاد فى المدرسة ( : 8102)لينغار براتيوى، 

 بكنبارو 08الثانوية 
 

ىل العقاب يتأثر فى سلوك التلاميذ بمادة الاقتصاد " القيام بهذا البحث على مشكلة تالية 
ىل العقاب يتأثر فى سلوك " بكنبارو، وىذا البحث يهدف إلى معرفة  21فى الددرسة الثانوية 

فى درس  بكنبارو، والعوامل الدؤثر فى سلوك التلاميذ 21التلاميذ بمادة الاقتصاد فى الددرسة الثانوية 
لرتمع ىذا البحث جميع تلاميذ الددرسة الثانوية . بكنبارو 21الاقتصاد فى الددرسة الثانوية الحكومية 

بكنبارو حيث أن عددىم ألف ومائة وستة وثمانون تلميذا، وعينة البحث إثنان  21الحكومية  
أسلوب . العشوائيةوتسعون تليمذا، مع تقنية أخذ العينات التى جرت عن طريق أخذ تناسب العينة 

ىو  xالبيانات التى تم جمعها وفقا لذذا النوع  من البحث ىى الدتغير . جمع البيانات الاستبانة ووثيقة
ىو ترتيبي والذى يتم تحويلو بعد ذلك إلى بيانات فاصلة، تستخدم الباحثة  yالفاصل الرمزي والدتغير 

. 12.2لإصدار النافذة  SPSSمج صيغة ضرب العزوم بمساعدة أجهزة الحاسوب من خلال برنا
استنادا إلى نتائج تحليل البيانات البحث باستخدام صيغة  الإنحدار الخطي البسيط، نظرا إلى نتائج 

يمكن الاستنتاج ( 0.361<0.748>0.463)الجدول   <rالحساب  rاختبار الفرضية قيمة 
أما . بكنبارو 21ثانوية الحكومية بأن ىناك تاثير كبير من العقاب فى سلوك التلاميذ فى الددرسة ال

% 12، والباقي (2،962= الدربع  r% )95بالنسبة لدساهمة العقاب فى سلوك التلاميذ بنسبة 
 .يؤثره متغير أخر

 التأثير، العقاب والسلوك: الكلمات الأساسية 
 

 

 

 


